
Pseudolobivia Drachen-Ei 1.

Beitrag von „lucky“ vom 24. Februar 2013, 09:08

 Hallo zusammen, ich finde auch es muß ja nicht jeder alle gezüchteten Hybriden gleich in 
Massenvermehrung an semtliche Mitglieder weitergeben .
Grüße Lucky 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2517-pseudolobivia-drachen-ei-
1/&postID=20755#post20755
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